

ABSTRAK

AGUS ASHARI.2019.*Pola Penyapaan dalam Interaksi Verbal Multilingual Studi Khusus Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Muhammad Akhirdan Pembimbing II Andi Adam.

Penelitian ini mengkaji permasalahan yang mencakup bahasa sapaan apa saja yang digunakan, bagaimana pola penyapaan mahasiswa dalam interaksi verbal dan faktor apa saja yang melatarbelakangi penggunaan variasi sapaan mahasiswa dalam interaksi verbal multilingual. Tujuan penelitian ini yakni mengetahui bahasa sapaan yang digunakan dalam tuturan mahasiswa dalam interaksi verbal, kedua mendeskripsikan pola penyapaan mahasiswa dalam interaksi verbal, dan ketiga mendeskripsikan faktor-faktor yang melatarbelakangi penggunaan variasi sapaan bahasa Indonesia mahasiswa dalam interaksi verbal multilingual di kampus Universitas Muhammadiyah Makassar. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan teoritis dan pendekatan metodologis, secara teoritis penelitian ini pendekatan sosiolinguistik, secara metodologis penelitian ini menggunakan metode penelitian diskriptif kualitatif. Data diperoleh dari tuturan lisan mahasiswa menggunakan teknik yang berupa teknik simak bebas libat cakap, dan teknik catat.

Hasil penelitian ini adalah variasi sapaan mahasiswa dapat dibedakan menjadi kata sapaan yang berupa sapaan kata ganti orang kedua tunggal (*Ko, Mu, Ka, Ma, Kie, Ta*), sapaan kekerabatan (*Daeng, Mas, Dara, Kak, Kanda, Dek, Cika, Sodara, anak-anak*), sapaan mesra (*Sayang, Say, Sist, Beb*), sapaan nama diri (*Tuti, Rahmat, Rian, Wen, Jun, Ket, Bos*). Pola sapaan yang dapat berupa sapaan berpolautuh, variasi utuh, sebagian, dan tak utuh. Serta faktor-faktor yang mempengaruhi penggunaan pola atau variasi penyapaan pada mahasiswa dalam interaksi verbal di Kampus Universitas Muhammadiyah Makassar adalah faktor usia, jenis kelamin, dan status sosial.

Katakunci: Pola penyapaan, Interaksi verbal, Studi khusus mahasiswa